

Actualités

KARBON' : CONFÉRENCE À NANTES

Le bureau bruxellois Karbon' a été invité à donner une conférence le mardi 30 Avril à 18h30 au Lieu Unique à Nantes dans le cadre d'un cycle de conférence co-organisé par le Lieu Unique, l'école nationale d'architecture de Nantes et la Maison régionale de l'architecture des Pays de la Loire. Intitulé "architectures en révolution", il interrogera les cycles que chaque bâtiment porte intrinsèquement. Il sera question de recyclage, d'auto-construction, de réemploi, de ressources disponibles, de nouveaux modes d'habiter mais aussi de la puissance performante du design et de l'architecture dès lors que la conception intègre leur potentiel «circulaire ».

Date

30/04/19

Publication

15/03/19

